

Stammdatenverwaltung

Zu den Stammdaten zählen u.a. Adressen (Kunden, Lieferanten, Interessenten, etc.), Artikel sowie für die Finanzbuchhaltung z.B. der Kontenplan.

Im Bereich Warenwirtschaft erreichen Sie diese auftragsrelevanten Stammdaten im Bereich Verkauf über die **Schaltfläche: STAMMDATEN**.

In der Finanzbuchhaltung erreichen Sie die Stammdaten (Kontenplan, Kostenstellen, Adressen) ebenfalls über die Schaltfläche: "Stammdaten".

Im Bereich Personal steht Ihnen auch die Schaltfläche: "Stammdaten" zur Verwaltung der Mitarbeiterdaten, der Lohnarten und Einzugsstellen zur Verfügung. Abteilungen und Kostenstellen können ebenfalls in diesem Bereich bearbeitet werden.

Beachten Sie:

Werden die verschiedenen Stammdaten innerhalb eines Bereiches nicht als Register angezeigt, erfolgt der Aufruf über den Pfeil rechts in der Registerleiste. Hier werden die für den Bereich verfügbaren Stammdaten aufgelistet. Sie können einen Stammdatenbereich auswählen. Diese Stammdaten werden nun als zusätzliches Register eingeblendet.

The screenshot shows the SAP ERP interface for 'Adressen' in the 'Verkauf' area. The left sidebar has a 'Stammdaten' button highlighted with a red box. The main area shows a table of addresses with columns for 'Adressnummer', 'Suchbegriff', and 'Status'. A dropdown menu is open on the right, listing various data objects: Überblick, Artikel, Adressen (checked), Warengruppen, Kontakte, Kontenplan, Bilder, Artikel-Lieferanten, History, Dokumente, Kostenstellen, Lagerbuch, Serviceverträge, Vertreter, Alle Register einblenden, Alle Register ausblenden, and Registeranzeige auf Vorgabe zurücksetzen. The 'Adressen' option is selected, and the table below shows several entries.

Adressnummer	Suchbegriff	Status	Ums
10010	WALDI	Kunde	
16842	WINKLER	Kunde	
20010	TICHBO	Kunde	
62482	HÄGER	Kunde	
62654	ONELL	Kunde	

Weitere Themen

- [Informationen und Felder allgemein](#)
- [Adressen](#)
- [Mandatsverwaltung](#)
- [Kontakte](#)
- [Dokumente](#)
- [Kontenplan](#)
- [Kostenstellen](#)
- [Bilder](#)